

「一つのボールを心でつなげ」 玉造中学校バレーボール部

市民の ひろば

11

November



わたしたち玉造中学校バレーボール部は、2年生5人、1年生7人の計12人で、学校の体育館で週6日間活動しています。

部員のほとんどは中学生になってからバレーボールを始めたため、練習はレシーブやオーバーパスなどの基礎的なボールコントロールの精度を上げることがメインに取り組んでいます。顧問である小野先生と小川

先生からは「レシーブをするときは足を踏み込め」とたびたび指導され、トスにつながる高めめのボールを上げることに力を入れていきます。その成果が実り、8月に行われた成田空港周辺地域親睦スポーツ大会ではベスト8進出という結果を残すことができました。

現在、サーブの威力を上げることが部員それぞれの目標で、相手のベースを崩して試合を展開できるような攻撃的なバレーボールを目指しています。また、試合中に誰かがミスをしてしまってもそれを皆でフォローし合えるような、失敗を引きずらない雰囲気づくりもチーム全体としての課題です。



両足をしっかりと踏み込んでレシーブ

練習はとても楽しく、日々覚えることや身に付くことがあって、バレーボールの奥深さを感じています。時々、思いどおりにプレーすることの難しさを感じることもありますが、そんなときでも部員同士の合ったチームプレーでボールをつないでいくことができるよう、県大会出場を目標に練習を続けていきたいと思っています。



富山藍部長(2年生)
「ピンチのときもチームメイトの気持ちを盛り上げていけるよう、部長としての役割を果たしていきたいです」

かねと太鼓、踊りが にぎわす夏の夕暮れ

諸岡 沙緒里さん（囲護台）



わたしのふるさは福島県いわき市です。昭和41年に14の市町村が合併して誕生した市で、近年まで「日本で最も広い市」として有名でした。県の東南端に位置し、太平洋に面する白砂青松の海岸線には、美空ひばりさんの「みだれ髪」でも歌われている名所・塩屋埼灯台がそびえています。実家は自然に囲まれたところにあります。近くには、夏井川の支流・好間川よまがわが流れ、子どものころよく川遊びをしたことを覚えています。遠方には水石山と赤井岳が連なり、その雄大な姿を目にすると、なんだかほっとした気持ちになったものです。



いわきでは、夏を迎えると夕方毎日のようにかねと太鼓の音が聞こえます。「じゃんがら念仏踊り」といって、若者



駅前通りを埋め尽くす踊り手たち（いわき踊り）

わきの「夏の風物詩」です。

もう一つ、市全域の統一の踊りとして生まれた「いわき踊り」も代表的なイベント。市内各所から参加したチームがさまざまな衣装を身にまとい、いわき駅前通りいっぱい広がって踊る様は迫力満点です。就職・結婚を機に成田へ。いわきと同様に、都市部と農村部がうまく調和した住み心地のよい町だと感じています。7月の祇園祭はすごいにぎわいですよね。家族で毎年楽しみにしています。

かねと太鼓のリズムに合わせて念仏を唱えながら新盆家庭を回る、いわき地方に伝わる郷土芸能です。市内には100を超えるじゃんがらチームがあり、各地で練習が行われ熱が入ります。大会も盛大に開かれるなど、まさにい

スクスクのびのび 337



- 木村 ^{まなか}愛佳ちゃん(6歳・左上)江弁須
- 稲垣 ^{ともか}智香ちゃん(5歳・右上) "
- 雑賀 ^{みさこ}未紗子ちゃん(5歳・左下) "
- 越川 ^{まな}舞奈ちゃん(3歳・右下)飯田町

今日は幼稚園で折り紙をして遊んだよ。これからみんなでお姫様ごっこして遊ぶんだ！明日は何をして遊ぼうかな？

吉植 優衣ちゃん 郷部



こんにちは赤ちゃん 132



杉野 希歩ちゃん(天栄十歳三)

ペット大好き 113



近藤 静枝さん(公津の杜)
ルリ(左、メス) チリ(オス)

ささみジャーキーが大好物のルリとチリは、番犬としても活躍しているんですよ。仲がよくけんかもしない秘訣はメスのルリがリードしているからかもしれません。犬も人間と同じですね。